

Rock pour les « Restos du Cœur »

Les stagiaires de la filière « Vente délégué commercial » de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Var se sont donné beaucoup de mal pour un public hélas clairsemé.

Les Fréjusiens ont joué l'Arlésienne pour le concert de rock que ces jeunes organi-

saient, samedi soir à la salle des fêtes, dans le cadre de leur formation.

Et pourtant les motivations valaient le déplacement. La première était à vocation culturelle : organiser un concert de musique pour les jeunes de l'Est-varois avec l'excellent

groupe . « Jaspas », composé d'une fille et trois garçons originaires de Saint-Raphaël.

Le second objectif était humanitaire et social : la recette sera reversée aux « Restaurants du Cœur ». Elle sera hélas bien maigre, mais l'intention vaut l'action. Bravo !



© Stef.R

Le groupe « Jaspas » sur la scène de la salle des Fêtes.